

---

## Yamaha zündet die nächste Entwicklungsstufe der MT-07

Nach der MT-09 bringt Yamaha zum Frühjahr auch die nächste Entwicklungsstufe der MT-07. Europas beliebtestes Naked-Bike erhält eine stärkere doppelte Vorderradbremse mit über anderthalb Zentimetern mehr Durchmesser, einen drei Zentimeter breiteren, konifizierten Lenker, einen neuen Tank und eine neue Sitzbank. Die LED-Scheinwerfer und -blinker sowie die Positionsleuchten sind ebenfalls neu und verleihen der MT-07 ein insektenhafteres Gesicht. Das LCD-Cockpit wurde modifiziert und orientiert sich mit größeren Anzeigen nun an der Tracer 700. Dazu kommen neue Seitenblenden. Alles in allem wirkt die MT-07 noch minimalistischer, schlanker und aggressiver.

Der 690-Kubik-Zweizylinder wurde im Rahmen der Euro-5-Umstellung noch mehr auf lineare Leistungsentfaltung getrimmt. Der Lufteinlass wurde überarbeitet, die Kraftstoffeinspritzung optimiert und eine andere 2-in-1-Auspuffanlage montiert. Zudem gibt es ein neues Steuergerät. Ein neues elektronisches Regelventil und die leichtere Batterie sollen für einen zuverlässigen Motorstart auch nach längerer Standzeit sorgen.

Ausgeliefert wird die MT-07 ab März. Der Preis beträgt 7374 Euro. Das sind rund 200 Euro mehr als bisher. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha

---



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha

---



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha

---



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha

---



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha

---



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha MT-07.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha